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Nachdem er Richter und Frenzel beleidigt hat, habe ich mir den Schmarrn nicht mehr gegeben.

Vielleicht sollte er Rummenigge und Kahn interviewen. Die freuen sich auf Arroganz Anflüge
und Diskreditierung der Konkurrenz.
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